
Breve relato Próximos passos
Encarre

gado
Data 

acordada

Pendências de reuniões anteriores
idade 

(meses)

Reuniões sem 

atualização

Salvaguarda do Carnaval 20 8

. Não foi possível atualizar o status dessa ação devido à ausência dos responsáveis. Mantido o texto anterior

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

. Informado que o documento foi disponibilizado no grupo de whatsapp do COMPAC para leitura dos conselheiros e as considerações 

deveriam ser apresentadas na reunião ordinária de 28/06/2023. Entretanto, até o momento da reunião do dia 28/02/2024 apenas um dos 

conselheiros manifestou ter lido o documento e na sua opinião está muito bem redigido, acreditando que não haverá oposição dos demais

. Acordado que será postada a data limite de 27/03/2023 no grupo para que os demais conselheiros se manifestem

. Acordado que será adicionado 1 no contador de pendências não atualizadas

. A Sra. Elise encaminhará o documento 

individualmente para os conselheiros lerem e 

fazerem suas considerações

Cainã 24-abr-24

Projeto de revitalização do centro histórico de Antonina 30 0
. Informado que o projeto está avançando que as fachadas contempladas na região da Travessa Marinho de Souza já foram pintadas, e 

que a pintura do Jequiti estava sendo finalizada também e na sequência serão os imóveis da avendida principal

. A expectativa de conclusão da pintura das 110 fachadas da 1ª etapa é de aproximadamente 4 a 6 meses

. Manter na pauta para acompanhamento na 

próxima reunião 
Thiago 24-abr-24

Candidatura de Antonina como Patrimônio Mundial 18 1

. Informado que a proposta de Antonina ainda não foi apreciada pela equipe de avaliação do patrimônio do Mercosul. O projeto já foi 

apresentado, mas ainda não houve retorno

. Em relação à candidatura com Patrimônio Mundial, foi lembrado que o processo é de longo prazo e levará anos para ser concluído, e será 

imprescindível o envolvimento da comunidade para apoiar e acompanhar o encaminhamento da proposta

. O reconhecimento como patrimônio do Mercosul será um reforço à candidatura junto à Unesco

. Comentado que, se bem sucedido, o reconhecimento da cidade como patrimônio mundial atrairá visitantes internacionais para a região, a 

exemplo do que ocorre nas demais localidades que detém o mesmo título

. Acordado que será adicionado 1 no contador de pendências não atualizadas

. Manter na pauta para acompanhamento na 

próxima reunião 
Thiago 24-abr-24

Projeto trilhos do conhecimento 7 1
. Informado que ainda não houve retorno da Secretaria de Educação para discussão da nova agenda das turmas que farão os passeios

. Acordado que será adicionado 1 no contador de pendências não atualizadas
. Retomar o assunto em março de 2024 Thiago 24-abr-24

Novo PAC - Programa de Aceleração do Crescimento 3 0
. Informado que os resultados das solicitações de recursos junto ao novo PAC foram divulgados e Antonina não foi contemplada

. Acordado que será dada baixa dessa ação
. Não há, ação dada por encerrada

Evento da UTFPR - Festival do patrimônio histórico em 2024 3 0

. Informado que o evento está confirmado com programação nas seguintes datas

  - 16 a 20.06.2024

  - 21 a 25.06.2024

. Acordado que será postada a programação do evento no grupo do COMPAC

. Manter na pauta para acompanhamento na 

próxima reunião 
Thiago 24-abr-24

Limpeza na Avenida Conde Matarazzo - necessidade de melhorias 3 2

. Informado não ter havido progresso no período

. Questionada a demora no processo, visto que o problema do mau cheiro foi trazido há três meses

. Lembrado o que foi discutido anteriormente sobre o assunto:

  - Informado que a limpeza da avenida vem sendo realizada

  - Ponderado que apesar da limpeza, nas laterais da avenida há acúmulo de água, gerando lama com cheiro insuportável

  - Acordado que a Secretaria de Meio Ambiente será contatada para encaminhamento do assunto

. Acordado que será adicionado 1 no contador de pendências não atualizadas

. O Sr. Thiago entrará em contato com o 

Secretário do Meio Ambiente para encaminhar 

o assunto 

Thiago 24-abr-24

Uso do prédio do Clube Literário pelo SESC 19 2
. Informado não ter havido progresso no período

. Acordado que será adicionado 1 no contador de pendências não atualizadas
. A responsabilidade pelo reporte dessa ação 

ficará aos cuidados do Sr. Thiago
Thiago 24-abr-24

Comércio ambulante nos pontos turísticos 30 8

. Não foi possível apurar o andamento da iniciativa devido à ausência do responsável. Mantido status anterior

. Acordado que será adicionado 1 no contador de pendências não atualizadas

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

. Informado sobre conversa entre o Secretário de Indústria e Comércio e o vereador Paulo Broska sobre o assunto e está sendo aguardada 

uma pauta para discussão dos projetos de lei, mas sem data definida

. A Sra. Elise entrará em contato com o Sr. 

Marlon para obter informações sobre essa ação

Michelle, 

Marlon
24-abr-24

Sítios arqueológicos com potencial de uso turístico 
(arqueologia - história - turismo)

26 2 . Informado sobre reunião agendada para a semana de 01.04.2024 para discussão do assunto
. A Sras. Giovanna e Larissa encaminharão as 

tratativas para a visita técnica

Giovanna, 

Larissa
24-abr-24

Exposição Lange de Morretes 19 2 . Informado sobre reunião agendada para a semana de 01.04.2024 para discussão do assunto
. A Sras. Giovanna e Larissa encaminharão as 

tratativas para a visita técnica

Giovanna, 

Larissa
24-abr-24

Atualização sobre o marco zero da Estrada da Graciosa 11 0
. Informado que o processo para restauração do marco zero da Estrada da Graciosa foi retomado considerando as orientações do Setor de 

Licitações da Prefeitura para enquadramento às alterações da lei das licitações
. Manter na pauta para acompanhamento na 

próxima reunião 
Giovanna 24-abr-24

Criação da comissão de fiscalização dos casarões históricos da cidade 2 0
. Informado sobre nova reunião a ser realziada com o IPHAN em abril para tratar do projeto de restauração do Casarão Vila Guilhermina, 

quando será discutida uma agenda para que um representante do IPHAN participe de uma das reuniões do COMPAC para orientar esse 

processo

. A Sra. Giovanna convidará a Sra. Renata do 

IPHAN para uma reunião do COMPAC

João Pedro, 

Larissa, 

Giovanna

24-abr-24

Substituição dos conselheiros do COMPAC 16 14

. Não houve atualização do andamento da atividade pelo representante do responsável. Mantido status anterior

. Acordado que será adicionado 1 no contador de pendências não atualizadas

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

. Informado que a composição do COMPAC já conta com 13 das 15 posições e que nos novos substitutos serão registrados em ata para 

atualização dos nomes da composição

. A Sra. Elise conversará individualmente com 

os conselheiros sobre seu interesse em 

permanecer no conselho 

Michelle, Elise 24-abr-24

Regimento interno do COMPAC 30 14

. Não houve atualização do andamento da atividade pelo representante do responsável. Mantido status anterior

. Acordado que será adicionado 1 no contador de pendências não atualizadas

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

. Esclarecido que o prosseguimento dessa iniciativa está condicionada à recomposição do quadro do COMPAC com conselheiros 

efetivamente interessados em participar

. Lembrado que a reunião extraordinária tem por objetivo a leitura e validação do regimento interno e dos ajustes relativos ao quórum para 

realização das reuniões do conselho

. A Sra. Elise chamará uma reunião 

extraordinária para leitura e validação da 

minuta do regimento

Elise, Cainã 24-abr-24

Reuniões do Conselho Municipal do Patrimônio Cultural - COMPAC

Pauta da reunião ordinária do COMPAC

27/03/2024 14:30



Tutela do patrimônio municipal 17 17

. Não houve atualização do andamento da atividade pelo representante do responsável. Mantido status anterior

. Acordado que será adicionado 1 no contador de pendências não atualizadas

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

. Esclarecido que o prosseguimento dessa iniciativa está condicionada à recomposição do quadro do COMPAC com conselheiros 

efetivamente interessados em participar

. Lembrado que será necessária convocação de reunião extraordinária para para deliberação sobre a intenção em criar uma legislação de 

tutela sobre o patrimônio municipal que regulamente o uso do patrimônio e eventuais doações para o município, deixando claros os 

critérios, diretrizes e contrapartidas

. A Sra. Elise incluirá o assunto na pauta da 

reunião extraordinária para leitura e validação 

da minuta do regimento

Elise, João 

Pedro
24-abr-24

Pauta do dia

✔ Conservação frequente da iluminação e jardins públicos

. Solicitada orientação sobre como demandar a conservação frequente da iluminação e jardins públicos, pois foram identificados locais com 

luminárias quebradas, equipamentos avariados e sujos, e necessidade de poda de vegetação

. Explicado serem diferentes as secretarias municipais envolvidas (Secr. Obras, Secr. Meio Ambiente - poda e roçada, Secr. Administração 

- praças, Secr. Turismo - Theatro, Armazém Macedo e Estação Ferroviária)

. Acordado um fluxo interno para as demandas

  1) Relação dos pontos onde são necessárias intervenções (Sra. Shara)

  2) Indicação dos órgãos municipais envolvidos (Sra. Linda)

  3) Elaboração e encaminhamento de ofícios pelo COMPAC (Sra. Elise)

. Sras Shara, Linda e Elise observarão o 

encaminamento acordado para envio das 

demandas de manutenção

Elise, Linda, 

Shara
24-abr-24

✔ Estrutura das barracas dos artesãos . Comentada a necessidade de atualização da estrutura das barracas dos artesãos do Mercado Municipal

Assuntos emergentes ou extraordinários

✔  Retirada de vagões de serviço da frente da estação 
. Indagado sobre a possibilidade da retirada dos vagões de serviço da frente da estação ferroviária

. Comentado sobre o projeto da garagem da Maria Fumaça sendo discutido com o IPHAN
. A Sra. Shara se reunirá com o Sr. Alcimar 

para discutir o assunto
Shara 24-abr-24

Encerramento

✔ Próxima reunião do COMPAC . Ficou acordado que a data da próxima reunião será no dia 24/04/2024 às 14:30

Lista de presença

Instituto A Mudança que Queremos                                                             contato@iamuque.org.br                                                         www.iamuque.org.br


